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１．町長あいさつ 

皆さんおはようございます。日曜日はまつだ産業観光まつりを開催させていただきました。観光まつ

りでできなかった大名行列が久しぶりに見ることができました。賑わいを復活させていただいたこと

に非常に感謝しています。全国的に小学校の設立が 150 周年という節目の年でもあり、少しずつまた

歴史に繋がる事業ができていることに感謝申し上げたいと思っています。 

今日は防犯ボランティア連絡協議会開催するにあたり大変お忙しい中お集まりいただきまして、本

当にありがとうございます。また、日頃より昼夜問わず地域の方々の安心で安全な地域作りにご尽力い

ただいていますこと、心から感謝申し上げます。 

今日の議題にもなりますが、松田で振り込め詐欺の被害額が約 3700万。最近起きてしまっています。

全体的にみると、特殊詐欺自体が全国的にも増えているという話も伺う中で、松田はないだろうなと思

っても、実際に詐欺にあってしまっている。他の町では、怪しい人がで始めているという話も伺ってお

ります。松田町には松田警察署という歴史ある警察署があることから、防犯意識などが少しずつ高まっ

てはいるにしても、核家族化が進み子供が家に帰るときに親がいない状況が増えている気がします。地

域的にも、向こう三軒両隣のお付き合いが薄くなっていることで、お互いの見守り活動も含めて、減っ

てきている状況に私自身も危機感を感じています。是非ともこの危機感を、この協議会等を通じて情報

共有をしていただき、町民の方々が安心して安全な状況の中で暮らしていけるように、皆様方にご活躍

いただきたいと思っております。 

結びになりますが、今年も残すところあと 1 か月少々ということになります。来年は今年 1 年良か

ったなと思えるような年にしてもらいたいので、体調を崩されないようにお過ごしいただいて、良い年

をお迎えされることご祈念申し上げて、ご挨拶をさせていただきます。 

 

2．松田警察署による講話 

皆様には普段から防犯活動、警察活動にご協力いただきましてありがとうございます。犯罪の発生状況

等についてお話しさせていただきます。 

 

【松田警察署管内の刑法犯】約 440件、去年と比べ約 100件増加。 

空き巣約 8件、忍び込み約 8件、自転車盗約 70件。 

 

【松田町内】刑法犯全体で約 44件。 

侵入盗約 11件、自転車盗約 12件。 

 

【松田警察署管内の特殊詐欺】約 18件、被害額約 3400万円。 

オレオレ詐欺約 5件、架空請求詐欺約 5件、還付金詐欺約 8件。 

 

 



特殊詐欺の対処として、特殊詐欺のほとんどが固定電話にかかってくるため、留守番電話に設定す

る。常に、留守番電話に設定して電話に出ない。犯人と電話で話さないのが 1 番大事になります。ま

た、迷惑電話防止機能付きの固定電話を使用することです。犯人は声を録音されることを嫌がるため、

効果的です。 

10 月末時点で不審者が増えているため、パトロールをしていただければ、犯人の行動は制限される

ため、皆様のパトロールや見守り活動がとても大事になりますので、ご協力をお願いします。不審者が

いたら、すぐ警察に連絡をお願いいたします。 

 

質疑 

Ｑ 空き巣などの犯罪者は、地元の人なのか。それとも外から来た人か。 

 

Ａ 松田町に住んでいる人が松田町でやるっていうのはあまり多くないです。主に他の町の人です。市

など大きなところでは近場に住んでいる人が多いですね。 

 

 

Ｑ 本年は全体的に犯罪が増加したことについて、理由、分析はありますか。 

 

Ａ 理由は今まではコロナ渦により犯罪は減少しましたが、コロナが終息すると減少していた犯罪がま

た増加してしまったと言われております。 

 

３．小学生登下校中の立哨場所・危険個所について 

(青コース)店屋場・町屋方面 

・文久橋の十字路は一時不停止の車が多く、スピードが速い。 

・松田町体育館沿いの車もスピードが速い。 

・土手側を走る車が非常に多い。特に朝の通勤帯が非常に多い。 

・横断旗をあげていても児童が渡る直前に直進する車がある。(パトカーが来るとやめる) 

・文久橋の十字路での防犯活動中は、子供が左右を見ないで飛び出す危険性が高いため、4人いなけれ

ば活動しない。 

・仲町屋集会施設先の川沿いに上がる場所は下を見ながら走ってくる児童が多い。 

・松田町体育館沿いは足場が悪く歩きづらい。 

・神山の方から町屋に抜けられる道は交通量が多くスピードが速い。道も狭い。 

・松田惣領の水神碑付近の横断歩道は見通しが悪い。 

・店屋場公園前に不審車両が駐車することがある。 

・御殿場線下は自転車を降りないで通行する人がいる。 

(緑コース)城山方面 

・松田さくら保育園前はスピードが速い車が多い。 

・高速道路の下の道は家が少なく人目もない。 

・国道から降りてくる車のスピードが速く、横断歩道を渡るのが危険。 



・クリエイト前の横断道路が見づらい。 

(黄コース)神山方面 

 ・旧大和屋の十字路は、町屋から抜けてくる車が多く。スピードが速い。 

 ・旧大和屋の十字路は交通量が多い。 

 ・横断歩道で止まらない車両が多い。上病院付近とコスモス学園前。 

 ・防犯ボランティアが子供を覚えておく必要がある。 

 ・籠場橋を渡った後、横断歩道がない。 

  

４.連絡事項 

(１)防犯ボランティアの要綱について説明。 

 

(２)防犯ボランティアの帽子、ベスト、ジャンパーについて説明。(ジャンパーの配布は行わない) 

 

Ｑ 要望は多くあったが、なぜ配布しないのか。 

 

Ａ ジャンパーを着用すると、冬場は中に着込むことができなくなる。また、生地も薄いため、厚着をし

た上からベストをした方が寒さ対策できることから、ジャンパーの配布は行わない。 

 

(３)横断旗点検の協力について説明。 

 

＜質疑応答＞ 

 

Ｑ 貸与されている帽子とベストについて使用しなくなったら返却となっているが、古くなったものは

返却するのか、処分するのか。 

 

Ａ 要綱では返却となっていますが、古くなったものは処分をお願いします。また、迷いましたら安全防

災担当室まで連絡をお願いいたします。 

 


